



(公式席でのメッセージと写真紀行のお話をされる加茂栄三中西部長)



(新年度方針表明を力説する柴田 駿会長)

= 7月第1例会報告 = (7月19日(木) 6:30p.m.)

杉浦 真喜子

我がクラブの7月例会は、新年度、キックオフの月にふさわしくゲストの多い賑やかな例会でした。新しく日本区名誉理事になられた岩越重雄氏、加茂栄三中西部長、宇野彰子中西部メネット事業主査、宇野義男中西部会実行委員長など大阪クラブの面々、そして創立20周年記念例会のアピールに来られた河内クラブの2名のお客さま。こんな方達をお迎えし、佐藤メンの礼儀正しい司会ぶりで例会は始まりました。

晚餐の後はまず赤いペレーレーの加茂栄三部長のメッセージ。「今、ワイスの原点を見つめよう」とのモットーに基づいた所信の表明に統いて、加茂さんのライフワークの写真紀行についての楽しいお話し。お土産にお持ち頂いた、絵はがきのきれいな写真と共に印象深なものでした。宇野彰子メネット事業主査から「食卓の話題に乗せようワイスの輪」の標語の下メネット会参加などの呼びかけがありました。そして宇野義男氏からは、10月14日(土)の中西部会のご案内。今年は上記の部長モットーを受けての真面目な「研鑽と親睦の会」にしたいとのアピール。

その後はいよいよ我がクラブの柴田会長による新年度方針表明。「ひとりひとりを大切に!」の標語を掲げての柴田船長のセンテニアル丸。今年も着実な楽しい航海を期待したいですね。会長以下新役員の方々、各事業委員の方々、がんばれ!がんばれ! そしてもう一つ忘れてならないのは94-95年度の我がクラブの会計報告。津田葉前会計から354万円余りの一般会計及び特別会計の報告があり「忍耐と寛容」のセンテニアルメンバー(津田葉氏の言)は全員一致でこの報告を承認すると共に、会計の旁に感謝の拍手を送りました。
(穂ノ木)

最後に、今度神戸ポートクラブから転入会された奥野哲也氏の紹介があり、新しい仲間がまた一人増えたうれしさをかみしめつつこの盛りだくさんの7月例会の幕は閉じられました。
(社)

= 7月第2例会報告 = (7月26日(木) 6:30p.m.)

1. 8月第1例会(納涼例会)プログラムの件:
なかのしまクラブとの合同ピア・パーティとする。ワイワイ歌合戦ほかの企画については、秋月、栗山、佐藤、戸田、森の5氏にすべて委任(佐藤君招集)
会費一律5,000円。景品持参とする。(別掲参照)
2. 9月第1例会の内容について:
「メネット」強調月間としてスピーカーのある例会とし、スピーカーは鈴木君に交渉をお願いする。
3. 当クラブ班編成、電話連絡網の再検討:
従来の編成では同じ班が同じ月に当ること、一つの班の中での出席者が少いこと等の打開策として、従来の6つの班を4つの班にして、9月より実施する。
4. 阪神大震災募金協力の件: 大阪YMCAの分担金は3千万円。これに対し現在5百万円という状況。
当クラブとしてはYMCA協力基金から50万円を換出する。(8月の総会にてメンバーの賛同を得た上)
5. 各事業委員会提案事項の審議: 出席委員の分譲解
6. 95-96予算審議: 謙解(8月の総会に提案審議)
7. 書記補充の件:
現書記藤井一郎君退会に伴う後任者を交渉する。
8. 会費値上げの件: 今年度より半期40,000とする。
第1例会メネット会費を1,500円とし、第2例会会費を2,500円とする。(8月の総会にて賛同を得て)
9. その他: 前年度にて、伊藤、河野、藤井の3氏が更に退会された。
(文責: 福永)



(Aloha! なかいスピーチされるMr. Hiranaka)

25 Hiranakaご夫妻歓迎会の記

谷川有美子

私達のブロザー・クラブ、ハワイのスマイルズメンズクラブから Larry & Mae Hiranaka ご夫妻が来日されました。その歓迎会が 7月 11日(火) 三井アーバンホテル・ベイタワーで開かれました。

27 名の参加があり、このうち我がクラブからは 23 名の出席がありました。

円高となった今日このごろ、ハワイから日本を訪問することはなかなか大変です。ご夫妻はそれにもかかわらず訪問してくれました。ラリーさんのスピーチも良かったし、食事もなんとか満足していただけたようで、ホスト側も安心しました。

皆んな、始めての人々もまるで旧友に合った気分で、再会を楽しみ、わきあいあいとした楽しいひとときでした。

出席者：メンは山田、黒田、真嶋、栗山、三浦、山村、メネットは、森、メン・メネットは福永、隅田、柴田、鈴木、平田、谷川、中村メンは一家 4人で、他にゲストは小路修、中川雅也、坂本松男ご夫妻。



(Hiranakaご夫妻を囲んで)

= ヒラナカご夫妻と 西神戸 YMCA を訪問 =

森 晴美

雨の中 7月22日(土) ヒラナカご夫妻今回の旅の目的でもある、被災地訪問というご希望で、長田区の西神戸 YMCA 副総主事牧田氏のご案内で、震災当時の状況説明、YMCAの方やボランティアの方々のお働きを伺ったのち、西神戸 YMCA の高田さんから、災害におけるボランティアの活動の流れと救援、復興活動について、物資・食事サービス・医療・情報・子供のケア・各種作業・高齢者ケア・イベント等、特に寒いころだったので炊き出しは喜ばれたことでしょう。震災のショックの大きい乳幼児の緊急受け入れ学童保育室や情報新聞配布、緊急食料、救援物資配布などで大変お忙しい時に敏捷に活動なさったお話を感激しました。

残念に思っていらっしゃることは、障害者安否確認、介護、移送や高齢者、障害者の入浴サービスが出来なかったこと。「共に生きること」の大切さと多くの人の『分かち合う心』の重要性を教えられたとのこと現在は住民のニーズに対応した形態をとりながら継続して行かれるそうです。

震災のビデオ、保育室、神戸いのちの電話の部屋を見せて頂きました。復興の兆しが見られる中、住民感情や精神状態は簡単に『復興』言葉だけでは、かたづけられない問題が沢山のこされていると思います。

震災から半年たち、倒壊家屋は跡形もなくきれいに整地されているところが、たくさん見られ、それぞれ大変なドラマがおありだったことと心が痛みます。

片隅に根強く咲いている草花に少し心の和みを感じ、長田をあとにしました。谷川・山田両メン・大阪クラブ中川さんのお嬢様とお友達・谷川・隅田・平田・森各メネットがご一緒しました。

ヒラナカご夫妻は 7月 10日に来日され、大阪、東京、横浜、静岡、広島をまわられ各地でたくさんのワイズメンと親睦を深められ、お疲れのご様子もなく 7月 23 日閑空より離日されました。

平田・三浦・山村各メンと
山村メネット・山村コネット
(坊やもご一緒)・山村コメット・森コメット・森でお見送りに行きました。



中西部合同メネット会のご案内

柴田暢子

宇野彰子中西部メネット主査より次の案内が参りました。

連日暑い日が続きますが、お元気にお過ごですかお問い合わせ下さい。

日頃のメネット活動に感謝申しあげます。

つきましては、本年度の中西部合同メネット会を下記により開催を予定致しております。何とぞクラブの皆様にご案内頂き、ご予定にお加え頂けますようお願い申しあげます。

記

とき 1995年9月27日(水) 11時30分~14時30分

ところ 大阪YMC△会館9階

会費 4,000円

§プログラム

講演

講師 薬学博士 林 輝明 先生

日本生薬学会役員、東洋医学国際研究財團理事
テレビ東京「レディス4」にレギュラー出演中
NHKテレビ「暮らしのチャンネル」にレギュラー
出演中

著書 「頭が良くなる食べ物 悪くなる食べ物」
「100歳まで頭がすっきり」
「漢方健康料理」等多数

ホストクラブ： 大阪クラブメネット会

THE OSAKA CENTENNIAL

ニコニコ・メッセージより

- 半年振りに皆さん方と同席させて頂ける“しあわせ”を感謝！！
加茂中西部長健康に注意され、活躍されるようお祈りしております。 ··· 秋月利英
- ゲストの加茂様：
比婆山、いざなぎの命の御陵のお話、たいへん興味深く拝聴いたしました。 ··· 池永栖子
- 今月から正会員としてお世話になることになりました。よろしくお願ひいたします。
本日は加茂中西部長の素晴らしい写真とお話をいただき楽しい時間を持つことができまして、感謝しています。 ··· 奥野哲也
- 中西部長以下新役員及び当クラブの柴田会長他新しいスタッフのご健闘を期待して。 ··· 黒田敬之
- キックオフにふさわしく沢山のゲストをお迎えして大変楽しい例会となりました。
私も山が好きなので、加茂部長のお話を興味深く拝聴いたしました。 ··· 栗山佳三
- 今月は多くのゲストから貴重なお話しをうかがうことができました。感謝申し上げます。 ··· 笹江良樹
- 加茂さん、クラブの写真ではいつもお世話になります。今日はお話をありがとうございました。 ··· 津田葉さん
津田葉さん、会計報告ごくろうさまです。 ··· 佐藤勝雄
- 7月第1例会に多くのゲストの方々がおこし下され厚く御礼申し上げます。今後よろしくお願ひいたします。 ··· 柴田 健・暢子
- 中西部長のお話、楽しくうかがいました。新しい年度、よろしくお願ひします。
この年度こそ新しいクラブを誕生させたいです。 ··· 杉浦真喜子
- 親しい友人、岩越、宇野、加茂(大阪ワイズ)、伊藤(河内ワイズ)、宇野メネットさんも、それぞれの目的でわがクラブを訪問して下さって大きい喜びだった。 ··· 鈴木謙介
- 今月はゲストの方々が、沢山出席されまして、本当に賑やかに楽しい例会となりました。
中西部長の加茂様の県民の森の写真集のお話し、とても面白く聞き入っているうちにニコニコの記入がおくれてしましました。ゲストのお話し、熱心に聞き入り勉強になりました。 ··· 鈴木美藤
- 今日は、たくさんのゲストをおむかえし、ヌアヌのヒラナカご夫妻のおみやげのおいしいチョコレートもいただき、楽しいお話を聞かせていただき、とても幸せな例会でした。ありがとうございました。 ··· 隅田恵子
- 柴田会長をはじめ、新役員のご活躍を祈ります。 ··· 田中穰二

クラブ・ソング

Once more we stand, new zeal our hearts imbuing;
We raise our hand, Our service pledge renewing,
Ne'er to deny our motto's claim,
Y's Men in fact as well as name,
Always our objects to pursue,
We consecrate ourselves anew.

うたえば こころひとつに
ともがき ひろがりゆきて
とおきも ちかきもみな
ささげて 立つやワイズメン
さかえと ほまれゆたか
まことは 胸にあふれん

- 柴田会長によるキックオフ。
今年も一年間宜しく御願いします。活気あるクラブライフを目指しましょう。 ··· 津田葉清政
- 立派なお客様が多勢で、初めは緊張しましたが、お話を聞かせていただいている内になごやかな気分になり、やっぱり楽しい例会でした。 ··· 長瀬由香子
- 加茂中西部長の芸術的メッセージ、岩越名譽理事はじめゲストの皆様の御来駕、有難うございました。秋月さんが久し振りにお元気な姿を見せて下さって誠に御同慶の至りです。 ··· 福永嘉彦・滋子
- メン、メネット、暑い夏にまけないように、お互に健康でありますように。今日はたくさんのお客さんが来られて楽しい例会でした。感謝。 ··· 真嶋克成
- 今日からワイズの新年度の始まりです。柴田新会長の船出を祝して。 ··· 三浦直之
- 柴田会長の下でのキックオフ例会に中西部長はじめ多くのゲストをお迎えして盛大に開かれて、率先よいスタートを喜びます。
何かにつけ頼り甲斐のある秋月君の復帰が又うれしいことです。 ··· 山田孝彦
- あれから古切手を集めております。今回は山村さんにお届けさせて下さい。今回の新しい切手はお詫びのまねごとにお受けとり下さいませ。先日、山地さんに古布があったのを宅に送りました。 ··· 喜尚晃子 (山村幸明・代)
- 柴田メネット会長、一年間よろしくお願ひします。 ··· 山村利子
- 新年度、心新たに欠席しないようにしたいと思います。沢山のゲストのお話楽しいひとときでした。 ··· 森 晴美

[編集後記] 炎暑、劇暑、酷暑、大暑、熱暑、猛暑
…耐寒ならぬ耐暑の日々。ご健勝をお祈りします。
前号で7月第2例会の予告を6月とミス。sorry (YF)